

El Turismo Pista iniciará la temporada 2021 con la cifra récord de 133 participantes en las tres clases



El Turismo Pista iniciará la temporada 2021 con la cifra récord de 133 participantes en las tres clases que comprometieron su asistencia este fin de semana en el autódromo de San Nicolás. La más numerosa será la Clase 3 con 49 autos, mientras que la Clase 2 tendrá 44 y la clase menor contará con 40.

Entre ellos habrá un total de 30 pilotos debutantes entre las diversas clases lo que marca otra cifra récord para la categoría, que este año tendrá un campeonato de 10 fechas. En la lista hay pilotos que ya han corrido, pero están debutando en su clase.

En la clase 2, uno de los once debutantes será el rafaelino Máximo Gauchat, con el Chevrolet Corsa N° 110. Esta división será la que concentrará a los representantes de nuestra ciudad y zona, ya que continuarán Maximiliano Andreis (Corsa N° 8); el susanense José Luis Costamagna (Ford Ka N° 16) y Ricardo Saracco (VW N° 33).

La actividad en pista comenzará el viernes con las pruebas para las tres clases; el sábado por la mañana continuarán los ensayos temprano y desde las 10.30 se iniciarán las clasificaciones, hasta las 12.50. Por la tarde serán las series, en el caso de la Clase 2 a 6 vueltas, programadas a las 14.05 y 14.35. La final será el domingo a las 11.10 a 16 vueltas, o un máximo de 30 minutos.